

CONGRESISTA ANEL TOWNSEND Y ORGANIZACIONES SOCIALES DE MUJERES DESTACARON EL TRIUNFO DE LA CAMPAÑA "ALAN DEVUELVE LA PLATA"

Frente al anuncio hecho por Alan García para que le reduzcan la pensión y le retiren algunos de los beneficios que viene recibiendo del Estado. Señalaron que la respuesta de Alan García es saludable aunque ratificaron su posición crítica respecto al hecho de que García se haya amparado en la prescripción en vez de someterse a la justicia.

El pasado 12 de marzo la congresista Anel Townsend junto con organizaciones de mujeres la recolección de firmas para la Campaña Cívica "Alan devuelve la plata". Dicha campaña se inició luego que Townsend presentara un informe que señala que desde el año 1998 hasta marzo de 2003 Alan García ha recibido del Estado un monto de 811,938 soles, dentro de los cuales se encuentra el monto extraordinario de 146 mil soles.

Las organizaciones de mujeres y la parlamentaria Anel Townsend reiteraron que solo hay dos ex jefes de Estado en el Perú que la justicia ha perseguido, Alan García y Alberto Fujimori. "Estamos ante el riesgo de que una persona pretenda volver a ser Jefe de Estado sin tener una sentencia absolutoria y de que otra pretenda también la impunidad", sostuvo Townsend.

Recordaron también las declaraciones del parlamentario Eittel Ramos quien señaló que en octubre de 1991 Alan García fue suspendido en su condición de senador vitalicio, mediante una resolución firmada por la Mesa Directiva del Senado de ese entonces, por lo tanto él no puede argumentar beneficios a su favor por dicho cargo. Asimismo, que el citado congresista ha solicitado al Tribunal Constitucional copia de la supuesta sentencia que ordenaría el otorgamiento de beneficios económicos a Alan García.